

PRESENTACION

La Reforma administrativa desde dentro: el trabajo de analizar para instrumentar casi sin mediación, es decir, la pretensión de hacer del análisis un factor de cambio directo, es el supuesto que parece regir el trabajo que el INAP, en esta ocasión en coordinación con la Academia de Derecho Administrativo y Administración Pública de la Asociación Nacional de Abogados, presenta en la Colección de Cuadernos Praxis.

A lo largo de este material el lector tendrá constancia, de una manera rápida, sinóptica, de las acciones que se han ido estructurando para realizar la Quinta Etapa de la Reforma Administrativa de la que el autor es responsable.

Por lo inmediato del proceso y la necesidad de poner en conocimiento del personal al servicio del sector público —actor y objeto de la Quinta Etapa— datos y procesos que le atañen, el INAP y la ADAAP recogen este trabajo. Indispensable para tener una idea que sirva como punto de partida para comprender los desarrollos futuros del proceso de Reforma.

Como es bien sabido, se espera que la Quinta Etapa de la Reforma Administrativa incida positivamente en la profesionalización del servidor público, en la movilidad interna, en la

eficiencia funcional del cuerpo burocrático e, inclusive, hasta en la composición del empleo global en México.

De aquí, pues, una necesidad y un compromiso que establece correspondencia necesaria con un ambicioso factor para impulsar el cambio administrativo en México.

Luis García Cárdenas